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「2 学期が始まりました。今学期もよろしくお願いいたします。」 

月 1 日（金）に始業式を行い、２学期がス

タートしました。今学期もよろしくお願い

いたします。1 学期の終業式で生徒に『夏休み

の終わりには、みなさんのやり遂げた自信の顔

と、元気な姿に会いたいと思います』と呼びか

けました。2 学期の始業式で、夏休みの努力が

感じられる生徒の元気な姿を見ることができ、

よいスタートが切れたのではないかと思いま

す。夏休み中に大きな事故や怪我等の報告はあ

りませんでしたので、安全に気を付けて過ごせ

たことも良かったです。保護者の皆様のご協力

に感謝いたします。 

業式では夏休み中のニュースについて話

しました。特に今夏はスポーツの話題が

豊富でした。サッカーワールドカップでは、な

でしこジャパンのベスト 8 の快挙がありまし

た。12 年前の澤穂希選手を中心としてワール

ドカップで優勝した時を思い出しました。今回

は得点王にもなった宮澤ひなた選手の活躍が印

象に残りました。夏休み中に宮澤選手を中学校

時代に教えた先生（サッカーを教えた訳ではあ

りません）と話す機会がありました。宮澤選手

はとても真面目で、友達思いの素直な性格だっ

たと聞きました。スポーツ推薦で進学する高校

が早く決まっていたのですが、クラス全員のこ

とを気にして、受験のお守りを作って全員に配

ったそうです。これはよく聞く話ですが、スポ

ーツだけに限らず様々なところで活躍する人に

多く共通するのは、真面目で素直な性格という

のがあります。他には、ハンガリーのブダペス

トで行われた世界陸上で、女子やり投げの北口

榛花（きたぐちはるか）選手が、マラソン以外

では初めて金メダルを世界陸上で取りました。

努力の末の素晴らしい結果に、とても喜ぶ姿も

印象的でした。 

女子選手のことについて書きましたが、今回の

サッカーワールドカップでは女子選手が、男子

選手の待遇の違いを訴え、交渉の結果、女子選

手の待遇が改善された大会でもありました。生

徒にも考えてほしい世界的な課題だと思いま

す。 

う２つニュースを取り上げました。世界

的に見ると今年の 7 月は記録がある中で

歴史上最も暑い 7 月だったそうです。おそら

く 8 月も歴史上最も暑い 8 月とされるでしょ

う。ヨーロッパやアメリカでは山火事のニュー

スが毎日のように入りました。気温の上昇と無

関係ではなさそうです。ハワイのマウイ島のラ

ハイナでの火事は大きなニュースとなりまし

た。台風や激しい雨による被害もありました。

被災された方々には御見舞を申し上げます。異

常なほどの気温の上昇は温室効果ガスなどが原

因と言われています。それらは私たちの生活に

関わっているものですので、どのように解決し

ていくかが私たちに課せられた大きな問題で

す。 

後に、1923 年 9 月 1 日に関東大震災が

ありました。今年で 100 年です。東京や

横浜などの大都市が大きな被害を受けました。

死者・行方不明者は約 10 万人以上、建物もた

くさん倒れて壊れましたが、特に火災による被

害が甚大でした。100 年前の 9 月 1 日は土曜

日で地震が起きたのは午前 11 時 58 分でした

ので、ちょうどお昼の時間でした。始業式を終

えて家に戻っていた生徒が多かったようです。 

地震自体の影響だけでなく、その後の社会的混

乱も大きな問題となりました。いわれのない差

別や暴力が横行しました。 

私たちにできることは、自然災害の恐ろしさを

忘れず、それに備えることです。 

 世界や社会のことにも意識できる生徒になっ

てほしいと願っています。 

校長 平野 茂 
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イングリッシュキャンプに行ってきました  

 7／21〜7／23 の 2 泊 3 日の日程で、長野県武石にイングリッシュキャンプに行ってきました。

今年で 2 年目の練馬区の取組です。長野県であっても夏の暑さを心配していたのですが、滞在中は

さほど気温が上がらず、涼しく感じる時もありました。外国人講師と様々なアクティビティを英語

で行い、キャンプファイヤーでは盛り上がりました。ホームページに記事を載せているので、ぜひ

ご覧ください。 

 

体育館に空調が設置されました 

 夏休みの間に工事を終え、体育館に空調が設置されました。工事期間

は予定よりも短く、体育館が使用不可な日は一日のみでした。8／1 か

ら使用しています。夏季や冬季の体育館の使用が今までより快適にで

きるようになりました。 

 

海外派遣生徒が帰国しました 

 7／23〜7／30 の期間で、2 年生谷口侑人さんと 3 年生綿貫果依さんが、オーストラリアのイプ

スウィッチに海外派遣生徒として行ってきました。現地で体験したことなどを、10/4 の文化発表

会で発表する予定です。 

 

練馬子ども議会が開催されました 

8／3 に練馬区の生涯学習センターで練馬子ども議会の政策提言発表が行われました。各中学校

から代表者１名を選出し練馬子ども議会の委員となり、事前に集まり検討会を重ねて、政策提言を

作成しました。本校からは２年生杉浦至さんが参加し、「みどりの中で誰もがスポーツを楽しめる

まち」をテーマに政策を発表しました。練馬区の体育館を中心とした体育的な施設をもっと区民に

活用してもらうにはという視点で発表を行っていました。スポーツに親しむ街づくりが行われると

良いですね。 

 

上石神井地区祭が開催されました 

 8／26(土)に 4 年振りとなる上石神井青少年育成会主催による上石神井地区祭が上石神井小校庭

で行われました。模擬店や盆踊りなど、久しく体験できなかったお祭りとあって、たくさんの方が

訪れ、もちろん、本校生徒もたくさん訪れていました。福祉同好会の生徒がお手伝いとして参加し、

本校の卒業生も参加していました。舞台発表では吹奏楽部とダンス部が日頃の成果を披露し喝采を

受けていました。地域の素晴らしさを実感した一日でした。  

 

 

 

 

 

学校評価アンケートへのご回答ありがとうございました  

220 件の回答をいただきました。昨年度と比較して約 1.4 倍の回答を得ることができました。集

計をしてまとめの準備をしています。特別号でアンケート結果と学校の対応についてお知らせいた

します。 

お知らせ 

トピック 
※夏休み期間での出来事を中心にお伝えします。  
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校内別室指導支援員配置事業を活用しています  

 東京都が行っている事業の一つです。校内別室指導支援員とは、校内の別室であれば登校できる

生徒への見守りおよび状況に応じた支援をする方です。本校では 2 学期から 3 名の方に担当してい

ただきます。3 名の方については次号で紹介いたします。  

 本校では別室登校を希望する生徒には、保護者の方と生徒本人との相談を経て、別室登校を行っ

ています。別室登校を通して在籍するクラスへ登校できるよう支援をしています。  

 他に東京都の事業では、「未来きらめきプロジェクト」として、不登校生徒を対象とした体験型

プログラムを実施しています。本校のホームページに掲載いたしますので、ご覧ください。  

 

給食は班で食べることにします 

 コロナ禍での練馬区教育委員会のガイドラインに則って、距離を確保するため、全員が同じ方向

を向いて食べていました。今年の５月からはガイドラインはなくなりましたが、1 学期間は継続し

ていました。2 学期からはコロナ禍前の班で食べる形に戻し、対面で楽しく給食を喫食したいと思

います。換気等の注意は引き続き行ってまいります。また、感染状況等に応じて前向きでの喫食に

戻すなどの変更も柔軟にいたします。 

 

ホームページの総閲覧数が 100 万を超えました 

どの時点からの総閲覧数かは不明なのですが、8 月末に総閲覧数が 100 万を超えました。ホーム

ページを通じて保護者の皆様へ、学校の取組や連絡が伝わるよう取り組んでいます。ほぼ毎日更新

していますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

1 学年 

２学期、どのように過ごすか目標（学習面、生活面）を決め、キャリア・パスポートの作

成をしました。１０月末の校外学習（川越）に向けて、事前学習（新聞作り）をしています。 

また、文化発表会に向けて、今週から歌練習をしていきます。  

1 学年主任 加藤 武 

各学年より 

２学年 

 ２年生は１０月に実施する職場体験の準備を進めています。９月５日に事前訪問を行いました

が、「職場の方がとても優しくて、職場体験が楽しみになった。」「保育園に行ったら小さい子

が寄ってきてくれて嬉しかった。子どもたちとたくさん遊びたい。」等々、生徒の期待も膨らん

でいます。感謝の気持ちを忘れず、働くことの意義を学び、成長してほしいと願っています。  

 中学校生活の折り返し点を迎えた今、３年生からバトンを受け継ぎ、下級生から信頼される学

年として成長してほしいと願っています。  

2 学年主任 石坂 恵理 

３学年 

夏休みを終え、学校に生徒が登校すると教室は生徒の活気で溢れ返りました。３年生も大きな

事故やケガもなく２学期から良好な学校生活をスタートすることができました。合唱コンクール

に向けた取り組みが 11 日から本格的に始まっていきます。３年生には最上級生として、そして

上石神井中学校の顔として、合唱コンクールを盛り上げていってほしいと願っています。  

また、進路に向けた取り組みも同時平行で行っていきます。ご家庭で提出していただく書類な

どが、これから多くなってきます。お忙しい中ではありますが、進路に関する書類は期限厳守で

お願いできればと思います。ご協力よろしくお願い致します。  

3 学年主任 泉 和寛 
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第６２回　東京都中学校

総合体育大会

（ソフトボール）

女子の部　第３位 ソフトボール部

男子団体　優勝

3C吉田燿平　2A木下琥大朗　3A齋藤直希

3B清水堅太　2A石塚大翔　3C久保田理煌

1C中野陸

男子個人（階級別）第１位

　　　　　　　　　第１位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第３位

女子個人（階級別）第２位

1C中野陸

2A木下琥大朗

3A齋藤直希

3B清水堅太

3C吉田耀平

2B石倉旦

3A髙田彩心

第６１回

練馬区中学校

生徒総合体育大会

（柔道）

第６２回　東京都中学校

総合体育大会（柔道）
女子個人戦　　　　第５位 2C手塚綾

第１１回全日本小中学生

ダンスコンクール東日本

大会

中学生部門　学校参加の部

銅賞
fascination（ダンス部）

9月11日 月
生徒朝会
卒業アルバム用写真撮影（クラス写真）【３年】

10月2日 月 学校朝会　　安全指導

9月13日 水
４時間授業（１年C組のみ５時間授業）
＊校内研究授業のため　部活動再登校１６：００～

10月4日 水 文化発表会（ルネこだいら）

9月14日 木 学校保健委員会（１３：１５～３階会議室） 10月6日 金 避難訓練

9月16日 土 連合陸上　　英語学芸会 10月11日 水 専門委員会

9月19日 火 文化発表会リハーサル【３年】 10月13日 金 漢字検定

9月21日 木 文化発表会リハーサル【１・２年】 10月14日 土
土曜授業　　進路保護者説明会　　職員会議
教育実習終

9月23日 土 連合演劇（～２４日）　※演劇部参加 10月16日 月
卒業アルバム用写真撮影
（個人写真・学年全体写真）【３年】

9月25日 月
中間考査（1校時 理科・2校時 英語・3校時 社会）
教育実習始

10月17日 火 職場体験（～１８日）【２年】

9月26日 火
中間考査（1校時 国語・2校時 数学）
生徒会役員選挙

10月20日 金 中央委員会

9月27日 水
復習確認テスト【３年】　　専門委員会（前期のまとめ）
後期委員会の委員決め

10月23日 月 生徒朝会　　新入生部活動体験始（～３１日）

9月29日 金 英語検定 10月24日 火 校外学習（川越方面）【１年】　　復習確認テスト【３年】

10月25日 水 三者面談始【３年】（～１１月１日）

10月26日 木
4時間授業（校区別協議会のため） 下校１３：００
部活動再登校１６：００～

今後の予定 

今月の表彰 
夏季休業中も、 

全力を出して頑張りました！！ 

 

 


